

IL EST TROP TARD POUR RESTER CALME

CE QUE L'ON SAIT DE TCHERNOBYL
SUFFIT A IMAGINER A QUOI RESSEMBLERA FUKUSHIMA

Faisons face à la catastrophe en cours au Japon et ailleurs, refusons la peur et le cortège de solutions qu'on nous inflige en même temps. Refusons ici l'industrie nucléaire toute-puissante, ses défenseurs et ses faux critiques, ses experts et ses contre-experts. Refusons de leur laisser le monopole de la parole sur ce qui nous arrive.

L'inquiétude silencieuse et isolée n'est qu'impuissance. Défendons publiquement la vérité sur la catastrophe en cours à Fukushima et ses développements possibles ; sur la contamination là-bas et ici ; sur la catastrophe de Tchernobyl, ses conséquences sanitaires réelles et sa falsification permanente ; sur l'exploitation des trimardeurs du nucléaire ici et dans les mines d'extraction d'uranium au Niger ; sur la continuité entre nucléaire militaire et nucléaire civil...

Nous n'avons pas choisi le nucléaire et la société qu'il produit. Contre le sentiment de l'inéluctable, il faut défendre la discussion publique autonome de la place du nucléaire dans cette société. Il faut désigner et dénoncer les responsables : le nucléaire n'est pas une catastrophe naturelle.

Nous ne voulons ni sûreté, ni alternatives. Ni mensonge, ni transparence. Ni capitalisme vert, ni écologisme d'Etat. La seule perspective à la hauteur de la situation c'est l'arrêt immédiat et inconditionnel du nucléaire sous toutes ses formes et que soient mis hors d'état de nuire ceux qui l'ont produit et défendu.

RENDEZ VOUS A GOLFECH
A 13H LE 24 AVRIL 2011

CRIIARDE

(Comité pour le rayonnement des idées incontrôlées appelant au rejet de la domestication étatique, économique, écologique...)

contact : , 11 place Georges Dutilh 09 000 Foix